Ergänzung zur Buchbesprechung: Ida Raming, 55 Jahre Kampf um Frauenordination in der katholischen Kirche

(======	

(Irmgard Rech)

In *imprimatur 2/2019* heißt es auf S. 109: "Bis heute ist es bis zu sechs Ordinationen aus prophetischem Ungehorsam gekommen." Die dann genannten beziehen sich auf die ersten Ordinationen gegen das Kirchliche Gesetz (c. 1024), die nach 2002 - der ersten mutigen auf dem Donauschiff - gefolgt sind. Inzwischen haben schon viele weitere Ordinationen *contra legem* stattgefunden, im Ganzen vermutlich mehr als 50 Ordinationen international. Weltweit kann so mit circa 300 ordinierten römisch-katholischen Frauen gerechnet werden (Diakoninnen, Priesterinnen, auch einige Bischöfinnen).